



八女茶 (日本)



会場に響き渡る
伽耶琴の美しい音色



碧螺春 (中国)



プーアル茶 (中国)



蓮花茶 (韓国)



タピオカミルクティー
(フィリピン)



フルス
胡芦絲を演奏する
劉 宏軍さん

大盛況！悠久のシルクロード大新茶祭 芦屋釜の里で おいしいお茶を堪能



詩舞を披露する
宮崎和子さん

6月24日、芦屋釜の里で岡垣国際交流協会を中心に催されました。八女抹茶をはじめ、お茶の交易の始点といわれる中国雲南省や八女茶のルーツである中国江蘇省などアジア4カ国5種類のお茶の体験や、八女新茶の手もみ実演、遠賀郡の特産物や小石原焼などのPR販売が行われました。

来場者は、会場に流れる音楽とアジア各国のお茶を楽しみながら、シルクロードでつながったアジアの歴史を感じていました。

編集後記

▼今回の特集は東黒山の祇園山笠。これまで何度か取材してきましたが、担ぎ手の皆さんの当日の熱気は本当に素晴らしいものです。見に行ったことのない人は、ぜひ来年足を運んでください。掛け声とともに練り歩くときの固い結束を、肌で感じてください。そして、江戸時代から続く伝統を、みんなで守り続けていきたいと思います。(三藤)

▼梅雨が終わり、季節はいよいよ夏本番になりました。プールや海水浴が楽しい季節ですが、残念ながら私は泳ぐことが苦手です。毎年この季節になると泳ぎの練習を決心しますが、長続きした試しがないため、今年こそは頑張ります。何かと外出する機会が多いこの季節ですが、皆さんも熱中症には十分気を付けて夏を満喫してください。(江河)